

APPENDICE.

Cérémonial et Formules diverses.

1. Bénédiction du drapeau ou de la bannière, p. 177.—2. Bénédiction des insignes, croix, médailles, p. 176.—Réception solennelle des Associés de l'Apostolat, p. 178.—4. Réception des hommes dans la Ligue du Sacré-Cœur, p. 179.—5. Réception des Cadets du Sacré-Cœur, p. 180.—6. Réception des Zélateurs et des Zélatrices, p. 182.—7. Cérémonial de la collation des Décorations de la Milice du Pape et de la Bénédiction papale, p. 184.—8. Réception solennelle dans la Garde d'honneur du Sacré-Cœur, p. 191.

Chronique de la Dévotion au Sacré-Cœur.

NOUVELLES DES CENTRES DE LA LIGUE.

Meriden, Ct. : Dimanche, le 1er juillet, fête du Précieux Sang, eut lieu ici la communion générale des hommes ; c'est là un acte public qui ne peut manquer de réchauffer le zèle dans tous les cœurs, selon le désir de Notre-Seigneur. L'éclat de la fête fut rehaussé par le chant de cantiques français, très bien exécutés par les trois cents enfants de l'école sous la direction des Sœurs de l'Assomption.

Moncton, N. B. : La Ligue des hommes a été établie parmi nous le 8 juin 1892, par un missionnaire jésuite ; elle compte maintenant 187 membres, sous la direction de notre curé. Tous les Associés sont fidèles aux communions et aux réunions trimestrielles et ils tiennent à garder exactement leurs promesses de ligueurs.

Mont-Carmel, I. P. E. : Il n'y a que trois mois que la sainte Ligue est établie parmi nous, et nous comptons déjà près de six cents membres, dont cent-cinquante du troisième Degré.

Saint-Anaclet, Q. : Une compagnie de Cadets du Sacré-Cœur a été établie à Saint-Anaclet le 17 juillet 1892 ; elle ne comptait alors que trente membres, et nous en avons aujourd'hui quarante. Quelques-uns des plus âgés sont passés dans la Ligue des hommes, mais, d'un autre côté, il y a plusieurs aspirants. Dans nos réunions mensuelles, Monsieur le Directeur ne manque jamais de nous rappeler combien nous devons être fidèles à nos promesses au Sacré-Cœur. Nous avons aussi réussi à acheter des insignes pour les officiers et un petit drapeau, bien modeste, il est vrai, mais autour duquel nous sommes fiers de nous grouper.